



# ロータス東海の ちらしつ通信



2022年10月号

奇跡はそれを信じる人に訪れるそんな言葉があります。これは、高校、大学と野球に打ち込んだ青年の話です。彼は幼稚園の時、突然お母さんがいなくなってしましました。当時の彼には分かりませんでしたがお母さんは離婚をして家を出て行ってしまったのです。

彼の心を紛らわせようとお父さんは、彼に野球を教えました。彼はどんどん野球が上達しました。小学生の時、甲子園で高校野球を見た彼は、高校生になつたら甲子園に出よう。そうしたら、気が付いたお母さんが会いに来てくれるかも知れない。

そんな思いで野球の強豪校に進学した彼は、なんと本当にレギュラーとして甲子園出場を果たしました。

高校野球生活を終えてもお母さんからの連絡はありませんでした。それでも彼は野球を辞めず大学野球では神宮球場でリーグ優勝を果たすなど活躍しました。

奇跡はそれを信じる人に訪れた。當時の彼には分かりませんでしたがお母さんは離婚をして家を出て行ってしまったのです。

彼の心を紛らわせようとお父さんは、彼に野球を教えました。彼はどんどん野球が上達しました。小学生の時、甲子園で高校野球を見た彼は、高校生になつたら甲子園に出よう。そうしたら、気が付いたお母さんが会いに来てくれるかも知れない。

奇跡はそれを信じる人に訪れた。當時の彼には分かりませんでしたがお母さんは離婚をして家を出て行ってしまったのです。

彼の心を紛らわせようとお父さんは、彼に野球を教えました。彼はどんどん野球が上達しました。小学生の時、甲子園で高校野球を見た彼は、高校生になつたら甲子園に出よう。そうしたら、気が付いたお母さんが会いに来てくれるかも知れない。

奇跡はそれを信じる人に訪れた。當時の彼には分かりませんでしたがお母さんは離婚をして家を出て行ってしまったのです。

彼の心を紛らわせようとお父さんは、彼に野球を教えました。彼はどんどん野球が上達しました。小学生の時、甲子園で高校野球を見た彼は、高校生になつたら甲子園に出よう。そうしたら、気が付いたお母さんが会いに来てくれるかも知れない。

## 今月のおよつといい話 【奇跡を信じて】

【頭の体操】今月のなぞなぞ】

①勝負なのに負けた方がいつも笑っている勝負って何? ②カツオに刀を持たせたら何になる? ③野球の試合中でいるクイズってなに?

④破るたびに新しくなるものってなに?



大学4年秋のリーグ戦最後の試合が終わった日のことでし  
た。何度もかんばり近くのスタン  
ドで応援してくれていた女性  
から彼は手紙を受け取りま  
す。バスに乗り込んでから封を  
切つて手紙を読み始めまし  
た。なんとその女性はお母さ  
んだったのです。彼は目から溢  
れ出る涙を止めることができ  
ませんでした。お母さんを恨  
む気持ちはありませんでした。  
高校2年に成長した我  
が子をテレビで見つけたお母  
さんは、その後ずっと5年以  
上も陰から見守り続けていた  
のです。そして大学野球生活  
最後の試合に勇気を出して手  
紙を渡したのです。

彼はお母さんが見つけてく  
れる事を信じ野球を続けまし  
た。奇跡はそれを信じ行動す  
る人に起こることですね。

S D G sが解決を目指して  
いる問題は複雑です。世界に  
は宗教や文化などが異なり、  
考え方や物事の捉え方が違  
う人がたくさんいます。自分  
に都合のいいことばかり主張  
すれば、考え方の違う人と対  
立を深めるだけです。日本人  
とアフリカの人の考え方、キリ  
スト教徒とムスリムの考え方  
違うかもしれません。それでも  
考え方や立場の違う人のこ

友だちに「明日、一〇時に集  
合ね」と言って、翌日の集合時  
間に友だちが来なかつたとし  
ます。後日、その友だちに、  
「そんな話は聞いていない」と  
言われたら、あなたはどう思  
うでしょうか。あなたは「ちや  
んと言つたのに、来なかつたキ  
ミが悪い」と友だちを一方的  
に責めるかもしれません。一  
方で、あなたが伝えたとき、  
友だちは考え方をしていて、  
聞こえていなかつたかもしれません。  
そのときに、「伝え方が  
悪かったのかも。次はちゃんと  
伝わるようにしよう」と考  
えることもできます。

イスラム教信者を「ムスリム」と  
といいます。キリスト教に次い  
で2番目に多く、世界人口の  
4人に1人(約19億人)がムス  
リムです。日本ではアルカイダ  
や I S L L (イスラム国)など  
のイスラム過激派組織が話題  
になりますが、ムスリムの  
大多数は平和的な考えをもつ  
ています。

## 考え方方が違う人を理解することが大事

人と地球と車にやさしい思いやり(S D G s)



ロータスクラブは002削除  
に取組んでいます

とに想像力を働かせながら慮  
り、理解し合えば、より良い  
世界の未来につなげる」とが  
できるはずです。

伊斯兰教信者を「ムスリム」と  
といいます。キリスト教に次い  
で2番目に多く、世界人口の  
4人に1人(約19億人)がムス  
リムです。日本ではアルカイダ  
や I S L L (イスラム国)など  
のイスラム過激派組織が話題  
になりますが、ムスリムの  
大多数は平和的な考えをもつ  
ています。

⑨ と叫ぶことをめざす

## ちかちゃんの世界の有名レース

マカオグランプリ  
東洋のモナコと呼ばれるマカオは1999年までポルトガル領でした。モータースポーツの歴史は古く、1953年まで遡ります。当時は歐米から移民が多く、彼らは母国からスポーツカーやフォーミュラカーを持ち込み公道レースの開催を計画しました。



これが第1回マカオグランプリで、当時は自慢のクルマを見せ合う社交場のようなものでした。1983年からメインレースにF3規定が導入されたことが、アジアのローカルレースに過ぎなかつたマカオグランプリ最大の転機となります。各国のF3選手権で上位の成績を収めたヤングドライバーが集うF3世界一決定戦の舞台へと急成長を遂げたのです。各選手は、その年のイギリスF3でチャンピオンを獲得した大型新人アイルトン・セナでした。ボルボ・ポジションからスタートしたセナは優勝を飾ります。それ以来マカオグランプリは、1990年のミカ・ハッキネンVSミハエル・シェンマッハなど、未来のトップドライバーが多くの名勝負を生み出しました。

## まりちゃんの大人の趣味時間



大人になってから「何か楽器を始めてみたいなあ」と思い始めた方へおすすめの楽器をいくつか紹介します。まずおススメはピアノです。電子ピアノなら、比較的価格を抑えてスタートすることができます。音階やコードを学ぶので、他の楽器を始める時にもピアノの経験は大変役立ちます。ギターやベースは、五線譜が読めなくとも、タブ譜やコードが理解できればほぼ大丈夫です。3コード程度で構成されたシンプルな楽曲だけ弾きたいのであれば、専用教材やYouTubeなどHow To動画を用いて独学は可能です。

ハワイ発祥の弦楽器、ウクレレは楽器 자체が小さく、弦も柔らかいナイロン製なので初心者でも弾きやすいのが特徴です。弦と指の位置が書かれたタブ譜があるので、簡単な楽曲であればウクレレを始めて数日で楽曲をマスターする事もできます。

新しいところでは、DTM(デスクトップ・ミュージック)。スマホやタブレット、パソコンがあれば手軽に始められ、作曲や音楽経験が全くない初心者の方は、自分の好きな楽曲のスコアや楽譜を買って、そのまま打ち込む事で、音楽の基礎を身につけながら音感やリズム感を鍛えられます。ある程度の楽曲をコピーしてきたら、音と音を混ぜるミキシングの過程を覚えいくとよいでしょう。

## かどちゃんの鎌倉時代の生活文化



We are Professional. ロータスクラブ加盟店

(株) 東海自動車

〒036-8061 青森県弘前市神田1-5-4  
TEL: 0172-33-7700  
FAX: 0172-32-7171  
発行人: 福士 幹規

日曜・祝日も元気に営業中です!!  
「め~コーヒーまだ飲みにきてね~人はえぐ来い~」  
特典いっぱい「友の会」会員募集中です。  
マイカーリースも好評受付中!!  
営業時間 8:30~17:30  
定休日: 第1・3・5の日曜日はお休み